



Urbane Räume des Christentums in Deutschland und den USA

Von Dr. Veronika Eufinger

2026, 665 S., *brosch.*, 139,- €

ISBN 978-3-98740-273-9

E-Book 978-3-98740-274-6

(*Religion in der Gesellschaft*, Bd. 53)

Digital verfügbar auf  inlibra.com



Das Buch zeigt, wie urbane christliche Raumproduktionen in Deutschland und den USA Gestalt annehmen und wie Citypastoral und Urban Ministry die religiöse Deutung urbaner Räume reflektieren. Der interkulturelle Vergleich eröffnet neue Einsichten in Dynamiken von Säkularisierung, Pluralisierung und kirchlicher Transformation. Mit der Verbindung objektiv-hermeneutischer

Analyse und raumsoziologischer Theorie bietet die Studie ein innovatives Instrumentarium für die Erforschung urbaner Religionspraxis. Sie richtet sich an Fachleute aus Religionswissenschaft, Soziologie und Theologie. Die Autorin ist am Sozialwissenschaftlichen Institut der Evangelischen Kirche in Deutschland tätig.

Bestellen Sie im Buchhandel oder versandkostenfrei
online unter nomos-shop.de/ergon

Bestell-Hotline +49 7221 2104-0

E-Mail info@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-27



Urbane Räume des Christentums in Deutschland und den USA

By Dr. Veronika Eufinger

2026, 665 pp., pb., € 139.00

ISBN 978-3-98740-273-9

E-Book 978-3-98740-274-6

(Religion in der Gesellschaft, vol. 53)

In German

Digital verfügbar auf [inlibra.com](https://www.inlibra.com)



This book reveals how urban Christian spatial productions take shape in Germany and the USA, and how City Pastoral and Urban Ministry reflect the religious interpretation of urban spaces. The intercultural comparison offers new insights into the dynamics of secularization, pluralization, and church transfor-

mation. By combining objective hermeneutical analysis with spatial sociology, the study provides an innovative toolkit for exploring urban religious practice. It addresses scholars in religious studies, sociology, and theology. The author works at the Social Science Institute of the Protestant Church in Germany.

Bestellen Sie im Buchhandel oder versandkostenfrei
online unter nomos-shop.de/ergon

Bestell-Hotline +49 7221 2104-0

E-Mail info@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-27